
a•:;;

•'	 k:.r	 1;:.
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Bienvenidos estudiantes clase 2009 — 1

Actualidad Universitaria, semanario oficial de la Universidad de La Sabana, les da una 	 principales directivas de cada una de nuestras facultades; las cifras más destacadas de la
cordial bienvenida a los nuevosestudiantesque ho y inician su semana de induccion.	 Universidad y las claves del éxito académico para la vida universitaria.

Al inicio de cada semestre es una tradición recibir a nuestros estudiantes con una edición	 Esperamos que a partir de este primer acercamiento con nuestro principal medio de
especial de laActualidad Universitaria, dirigida exclusivamente a quienes inician uno de los	 comunicación institucional te conviertas en un lector asiduo de los hechos más importantes
periodos mas trascendentes de la vida. En este número encontrarán los saludos de las	 que ocurren al interior de tu Universidad.

¿Sabías qué?, la Universidad
de la Sabana tiene,..

hectáreas que conforman el terreno de la Universidad, de las cuales

las cuales podrán conocer si consultan el MATA DEL CAMPUS, que
encontrarán inserto en esta edición de Actualidad Universitaria.

844 profesores de planta y cátedra, de los cuales 64 tienen titulo de doctorado y 3

Así mismo, contamos con la presencia de

estudiantes acceden diariamente, desde sus computadores portátiles, a la red

virtual VCrcIt'ss que La Sabana posee para acceder a Internet. Igualmente, la Universidad
cuenta con

79 .671 títulos, en nuestra Biblioteca Octavio Arizmendi Posada, con 116.434

volúmenes; 245 títulos de revistas y periodicos en suscripción; 2 suscripciones a redes de
información bibliográficas y 12 suscripciones a bases de datos en Internet, de las cuales
abarcan todas las áreas del conocimiento. De igual manera, cuenta con 62 equipos de
consulta de su catálogo virtual.

Existen 29 laboratorios especializados y 21 Grupos de Investigación reconocidos por

Colciencias.

-

Lociíenfra los saludos que /os deciujios 11 1 i/eeiuuuii,, t/i'eto;t'i di' l'ro'rtoiun, iliri'ctort'
de estudiantes y secretarios y secretarias acade;nico - ailuninxstrativos luan escrito

especialmente para los estudiantes mueves de la Universidad
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Claves del éxito en la
vida universitaria

La etapa de observar el futuro con una mayor definición de lo que se desea en la vida
ha llegado. Es por ello que al ingresar a una Universidad una de las principales claves
para conseguir todos los propósitos trazados es estar bien informado. La Sabana tiene
una variedad de a y udas que, si son de tu conocimiento, sin lugar a dudas te van a
permitir alcanzar no sólo excelentes calificaciones en tus asignaturas, sino también a
llevar un equilibrio en tu vida dentro de la Universidad Y porque no plantearte metas
claras de desarrollo para tu vida profesional.

La Universidad te acompaña a través de:

	

•	 Asesoría académica personalizada.

	

•	 Tutoría de profesores (Acompañamiento de profesor).

	

•	 Acompañamiento de Monitores (Monitoría).

• Semestre de Recuperación Académica (SERA).

	

•	 Cursos vacacionales.

	

•	 Cursos de nivelación.

	

•	 Programa de 3utoria para Becarios (PTB).

	

•	 Becas.

• Ay udas económicas.

• Programa Aprendamos a Trabajar (PAT).

	

•	 Asesoría Personal y Familiar.

	

•	 Asesoría Psicológica y Psiquiátrica.

	

•	 Grupos Representativos.

• Grupos de Solidaridad.

	

•	 Grupos Deportivos /Culturales.

• Grupos Brigadas de Emergencia.

	

•	 Programas de Prevención 'i Defensa de la Vida.

Asimismo, .,ida Facultad cuenta ron SU propio Manual de Éxito Académico al CLIal
podrás acceder hablando con tu D irector  di. Estudiantes. Cada 'emana. Actualidad
U niversita ria

 
 te presentará una de las estrategias con las CUalesla U niversi dad cuenta
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Escuela Internacional de Ciencias Económicas y Administrativas
prestigio, de hacer su práctica en Colombia o en el exterior, de
comenzar su actividad como jóvenes empresarios; en fin, de
abrirse paso en un mundo totalmente globalizado que exige
una preparación de talla internacional como la que la Escuela
les ofrece desde el día de su ingreso.

Un plan de vida ordenado y acorde con sus personales
objetivos es la garantía de llevar una vida exitosa en la
Universidad.

Llegó el momento del cambio y arranca una gran oportuni-
dad a la que has' que corresponder con el esfuerzo diario para
llegara ser los mejores. Cuenten con el Decano, todo el cuerpo
de profesores y con los profesionales delos servicios académi-

cos y administrativos para el logro de sus objetivos y la

respuesta a sus inquietudes.

¡Para todos, un estrecho abrazo de bienvenida!

Lo mejor del 2008 en la Escuela:

• Lanzamiento e inicio de los programas de Gastronomía y
de Economía y Finanzas Internacionales.

• Vinculación de 12 profesores con altas titulaciones
(maestría y doctorado).

• Realización de la Escuela de Verano con los temas Logística
empresarial, Gerencia de mercadeo y Comunicaciones

integradas al marketing.
• Visita del señor Presidente de la República a la

Universidad liderado por el Club de Empresarios de la
Escuela.

• Inicio de labores del Centro de Emprendiniiento e
Innovación.

• Participación en el desarrollo del III Encuentro Académico
de Responsabilidad Social Universitaria, Articulación

Empresa-Estado-Universidad y Responsabilidad Social
Conjunta, en coordinación con la Universidad Javeriana.

• Desarrollo de Nodo Norte Red Social - Universidades del
norte, en conjunto con las universidades Sergio Arboleda,
Escuela Colombiana de Ingeniería y la UDCA.

• 3 nuevos convenios para práctica internacional en proceso.
• 15 docentes de la Escuela participaron como expositores en

39 eventos académicos; 21 a nivel nacional y 18 a nivel

internacional.
• Visitantes Extranjeros a de las Universidades de:

Apreciados Estudiantes:

Una nueva época de sus vidas
empieza: ser universitarios se hace
realidad en este día con su ingreso a la
Universidad de La Sabana en medio de
profesores nuevos, materias nuevas,
horario nuevo, compañeros nuevos y,
sobre todo, una nueva carrera que les
espera, aquella en la que ustedes
podrán realizarse como grandes
profesionales y personas de bien al
servicio de la sociedad.

llacer parte de la Escuela Internacional
de Ciencias Económicas y
Administrativas, en cualquiera de sus
seis programas, es construir un camino
seguro que los llevará al éxito profesio-
nal y empresarial en Colombia o en el
exterior. Otros ya lo han logrado y cada
uno de ustedes también lo haré si así se
lo propone en firme.

Aquí les damos la oportunidad de
hacer un doble programa, de aprender
por lo menos dos idiomas, de hacer un
semestre de intercambio con universi-
dades nacionales o del exterior, de
tener una doble titulación con
universidades extranjeras de gran

Gustavo Ramírez Valderrama
Decano

•ÇkNii

James Cook University
U. Austral de Chile
U. Autónoma de Nuevo León, México

Universidad de Cádiz
U. Otavalo de Ecuador
Australian National U.

Melbourne U.

• Movilidad Internacional de nuestros estudiantes:

Doble Titulación
Semestre Universitario
en el Exterior	

f,

Práctica Internacional
Total 

• Estudiantes Práctica:

Práctica Empresarial
Practica Social	 144
Total Estudiantes en practica	 499

Artículos publicados por nuestros profesores en Revistas Indexadas:

Jairo Rafael Montoya-Torres. Un procedimiento greedy para el problema de posicionaniiento de

vehículos en sjs tenias complejos de transporte automatizado paro iiianufactura. Ingeniería y
Universidad, Vol. 12, No, 1, Enero-Junio (ISSN: 0123-2126).

César Bernal Torres y Carlos Blanco Valbuena docente de la Universidad Javeriana. Gestión

del Coiiocinuento, percepciónY contraste de un grupo de directivos de eiiipresas grandes ij medianas

de Boç,'gitá, publicado en la Revisto No. 46 Innovación y Tecnología de la Universidad
Autónoma de Madrid. Abril.

Carlos Manuel jiménez. La frontera Colombo Venezolana: una región en una encrucijada entre

dos estados. Revista de la UNAB. Reflexión Política No. 20. Diciembre.

Rafael Ricardo Bray, Ignacio Gómez. Perfil cultural y desenipeñi' organizacional en empresas

bogotanas. Revista Gestión pública y empresarial de la Universidad de Guadalajara.
Diciembre

Libros y capítulos de libros
Proccsi ,-ilnH iis 1ro) ii'o palo lis i,r \'ani:acioiics del Siglo XXI. Cesar Augusto Bernal - Hernán
Darío Sierra. ISBN 978970261562-0.

La liidufrui ,.4auu1ói'lu ''ra Csloiiiliiana en 
lit 	 Mundial, Libro financiado por

COLCIE,NCIAS. Germán Fracica. Luis Felipe Camacho, Ignacio Gomez, Fan ny Gira Ido

Capitulo cn el li),i's 1,0/ocien; 17 la j Desarrollo. Ei'ideiicios c Interrogantes en los all'i'rcs del siglo

XXI. Nombre del C,ipíiulo "Incidencia en Colombia de la participación laboral de la mujer
en la fecundidad. Juan Guillermo Hoyos. ISBN 9789581211257-7

Capítulo en el libro: Población, Vida t, Desarrollo. Evidencias e Interrogantes iii los all'ores

del siglo XXI. Nombre del Capítulo "Población y Desarrollo'. Luis Eduardo Rosas.
ISBN 978958120257

Programa Administración de Instituciones de Servicio
María Patricia Álvarez Bulles

Directora

-

Desde la Dirección del Programa, doy a ustedes una	 Ante este panorama mi mejor deseo para que en este nuevo año, cada uno de ustedes logre

calurosa bienvenida, a su casa, la Universidad de La 	 sus metas, satisfaga sus expectativas y así de manera conjunta constru yamos el presente y el

Sabana	 futuro de cada uno irradiando la propia familia, el entorno social y empresarial, y la

comunidad académica.

Comienza un nuevo ano, con cambios importantes
en la vida de cada uno; están iniciando su vida
universitaria, cuo camino intelectual y de perfec-
cionamiento personal escogieron vivir bajo la
interalidad de la formación que dan la
Universidad, la Escuela y el Programa.

l'a 'a rote a ño, en el Programa trabajaremos en

fortalecer nuestra calidad académica, aumentar la

e\C1'lencia y e\igr'ncia de nuestros profesores y alumnos, incrementar nuestra participación

en proyectos nacionales e internacionales relacionados con el Servicio y la Hospitalidad, y,

en lograr el reconocimiento de nuestro Grupo de Investigación Calidad y Servicio por

Cole i enci as.

Lo mejor del 2008 en el Programa:
• Reacreditación de Alta Calidad del Programa otorgada por el Consejo Nacional de

Acreditación, por4 años más,
• Participación en la Coalición Regional de Servicios, con la Cámara de Comercio de

Bogotá y la Alcaldía de Bogotá.
• Relación con el entorno (asesoría y consultoría): Finalización del proyecto "Modelo de

Gerencia del Servicio" con la Multinacional Bimbo. En proceso la asesoría en "Gestión
de Clientes" con Credibanco Visa. Asesoría en Gestión Ambiental en 3 universidades de
Guatemala. Coordinación académica del Diplomado de Gerencia del Servicio con

Forum.
• Inicio de la Red de Escuelas de la Hospitalidad bajo el liderazgo de la Dirección del

Programa.

Programa de Administración de Negocios Internacionales

El

Li

Estimados estudiantes de Administración de Negocios Internacionales: bienvenidos a la
gran familia de ANI, en la que el Decano; Catherine Pereira, Jefe del Área de Negociacion

y Comercio Internacionales —área que nos diferencia de los demás enfoques de la
Administración—; sus 840 compañeros y yo los estamos esperando para acogerlos con

gran emocion.

La Universidad está acreditada institucionalmente, y el gran reto que tenemos para este
ano es la Acreditación Nacional de Alta Calidad de nuestro programa de Administración

de Negocios Internacionales, para lo cual el apo yo de cada uno de ustedes es esencial.

Acreditados ratificaremos en nuestro entorno la excelencia del Programa y podremos

consolidar más y mejores oportunidades de éxito profesional para nuestros egresados.

Estoy a su disposición y cuenten con que, con el ma yor gusto, los orientaré y aconsejare en

todo lo que consideren pertinente. Mi oficina es la No. 204 del Edificio E2.

Lo mejor del 2008 en el Programa de Administración de Negocios Internacionales:

Realización del II Congreso Internacional de 	 Hilda Arango de Ortega

Negocios que contó con la asistencia de 700	 Directora

personas.	 It
Participación de los estudiantes en el pro yecto	 •.
MOEA bajo el liderazgo de una docente de planta. 	 .	 .

Desarrollo del Foro Cascos por la Paz con las
Naciones Unidas y otras universidades, en el que
participaron estudiantes del Programa con la	 --

ponencia Iiitt'rlL',iciiili di' la ONU cii el i iW'i,', . '

Etiopía-Eritrea, P'15' a los i'ofiit'r:os no lle', 'a la 11: 1

cual se publicará por la Organización de Naciones
Unidas, en el primer semestre de 2009 para corirriemorarconmemorar los b0 ,oi,' Jo sus misiones

de paz.
Consolidación del grupo de investigación "Negociación y Relaciones

Internacionales" con 4 pro yectos de investigación en procese

u

Universidad
de La Sabana

Consejo Editorial

Doctor Obdulio Velásquez Posada 	 Luis Obregón Rendón
Rector	 Director de Mercadeo y Comunicación

Doctor Rafael Stand Niño 	 Natalia Hernández Álvarez
Vicerrector Secretario 	 Coordinadora de Comunicación Interna

Dirección Editorial
Natalia Hernández Alvarez

Beporterio
Guber Zora Hernández

Fotografía
Guber Zoma Hernández y María de Carmen Guarín
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Programa de Mercadeo y Logística Internacionales

Ana Ximena Halabi Echeverry
Bienvenidos, estudiantes: 	 profesionales. Los animo así a participar en las diferentes actividades

	
Jefe del Área de Logística

académicas y por supuesto también en las deportivas Y culturales.	 Jefe (e) del Área de Mercadeo
La Logística y el Mercadeo son hoy pilares para el desarrollo
económico del país. La economía en el mundo globalizado impone
una integración fuerte entre las áreas funcionales de las empresas, y,

en particular una coordinación entre estas dos áreas. En la
Universidad de La Sabana encontrarán un equipo sólido de
profesores conscientes de estas situaciones y actualizados en los
nuevos desarrollos empresariales. También encontrarán los espacios
propicios para desarrollar sus ideas y provectos personales y

Lo mejor del Programa en 2008:

• Realización del Seminario de Mercadeo s, Internacional
en asocio con el Programa de Administración de Instituciones de
Servicio

• Participación en Ponencias Internacionales y Nacionales para
socializar resultados de Investigación.

Programa de Economía y Finanzas Internacionales

Marcel Hofstetter Gascón	 Apreciados Estudiantes:
Director

Bienvenidos al Programa de Economía y Finanzas
Internacionales! Este novedoso programa tiene
como objetivo trasladar la rigurosidad y la
formalidad propia de la Ciencia Económica al
mundo empresarial y financiero. Para construir un

	

¿	 buen razonamiento económico se requiere el
conocimiento de modelos teóricos, el manejo de

1 / validaciones empíricas y una argumentación
filosófica histórica y literaria. Esta riqueza será una
herramienta de vital importancia en las formula-

	

-.	 ción de estrategias empresariales exitosas en un
mundo globalizado y competido, dado que

integra en un sólo marco científico de análisis, la unidad productiva con el entorno
que la rodea. La interacción entre los fenómenos económicos y financieros toma cada
día una mayor relevancia dada la creciente interdependencia como lo demuestra la
reciente crisis financiera que está teniendo un impacto devastador en el sector real.

En la Universidad de La Sabana encontrarán un grupo de profesionales con las más altas titulacio-
nes, comprometido con transmitir a las nuevas generaciones las temáticas y las metodologías que
están en la frontera del conocimiento.

Ustedes acaban de tomar una de las decisiones más importantes de su vida al elegir su carrera
profesional. Esta gran decisión debe ser complementada con una serie de acciones, de trabajo y de
excelencia, según lo formulado por el dramaturgo y poeta alemán Bertolt Brecht (1898- 1956):

/ /UI//!/H/'/U	 /l/ /U ¡U/fi ii/]( //ti t/Ñlll /iiiiiiii. 1111 11 1 	qiic/iiiIian liii a//II/son niL'Jori'. ¡11/1/ i/ilw/u's IiaJiíi;i

MM ¡1(15 /1 /10 . 0 t  U1I11//1ff1105. PuIUIIIUI/fleqnr/u1/lliiI toda la 111/a,	 son los

Lo mejor del Programa en 2008:

• Inicio del programa en el segundo semestre de 2008, con 23 estudiantes.
• Creación grupo de investigación del programa de Economía y Finanzas Internacionales.
• Creación de los seminarios de Investigación en la Escuela, espacio académico para socializar y

debatir sobre los proyectos de Investigación de los docentes de la Escuela y de temas relaciona-
dos con investigación.

Programa de Administración de Empresas

Es para el programa de Administración en Empresas un honor y orgullo darles la bienveni-
da a la que será con toda seguridad una de las etapas más importantes, interesantes,
entrañables y fundamentales de su vida. Tenemos la seguridad, una vez más, que este
saludo va dirigido a un selecto grupo de jóvenes que sin duda representa lo mejor de
nuestra sociedad y que han elegido nuestro Programa convencidos de que los ayudará a
convertirse en los líderes que seguirán transformando nuestro mundo a través de empresas
y organizaciones productivas que solucionan día a día las más complejas necesidades
humanas. Cada empresa es la realización de una idea o un sueño y consideramos que cada
uno de ustedes, con sus sueños y aspiraciones, será el administrador de la empresa más
importante de todas: su propia vida. La Universidad será entonces, el inicio de un proceso
en el que a partir de un compromiso firme de cada uno de ustedes, unido a las herramientas
que les proporcionará el Programa, permitirá con toda seguridad que accedan a un futuro
brillante, lleno de retos, satisfacciones y sueños cumplidos.

Nuestro programa de Administración de Empresas es uno de los programas más antiguos
de la Universidad y durante este tiempo el compromiso con la excelencia nos ha permitido
convertirnos en uno de los mejores programas de Administración del país. Con mucho
orgullo podemos decir que la única finalidad de nuestro esfuerzo se dirige a poderles servir,
por lo que a partir de ahora y para toda la vida, tengan muy presente que pueden contar con
todo nuestro apoyo para la realización de sus metas.

El nuevo milenio nos trae muchos retos y escenarios altamente competitivos y globalizados.
Por esto estamos comprometidos a formar profesionales altamente diligentes, innovadores
y emprendedores que transformen el niundo desde empresas, tanto nuevas como

existentes, con proyectos de alto impacto.	 Andrés Hernan Mejía Villa
Recientemente creado, el Centro de Emprendimiento

	
Director

e Innovación trae consigo el reto de contribuir para
que el profesional de la Universidad sea un ser que
contribuya sustancialmente a proyectar el país a
escenarios internacionales que brinden empleo y
bienestar para sus ciudadanos. El Club de
Empresarios Sabana, es otro órgano que, liderado
principalmente por estudiantes, tenemos para este fin
y todos están invitados a partie: por en él.

Una vez más, el cuerpo de profesores del l'rodranio O
su director, les damos la bienvenida y los invitamos a
que desde ya se vinculen, nos busquen, nos
pregunten y, en general, nos permitan ayudarlos a
descubrir todas las posibilidades y oportunidades que tenemos para ofrecerles y así
potenciar el futuro que para ustedes comienza hoy.

Lo mejor de 2008 en el Programa:

• Alianza con BBVA y la UNED - España proyecto de formación de ejecutivos en
microfinanzas.

• Inicio de labores del Centro de Emprendimiento e Innovación.

Programa de Gastronomía

Maria Paula Nieto Angel
Profesora

En nombre del personal docente y administrativo de la EICEA les damos
la bienvenida al programa de Gastronomía. Es para nosotros un orgullo
contar con su presencia en este programa, pionero en Colombia. Las
tendencias actuales demandan de la formación de profesionales en
gastronomía que estén preparados para trabajar en diferentes áreas como
turismo, hotelería, investigación y cultura, entre otras. De igual forma, se
presentan nuevos campos de acción como trabajos gubernamentales en
Acción Social, o en organizaciones internacionales como podrían ser la
Food and Agricultural Organization o el Programa Mundial de
Alimentos de las Naciones Unidas.

Con un mundo lleno de posibilidades y altas expectativas, esperamos
que un buen trabajo en equipo entre docentes y estudiantes nos ayude a
ser los mejores; ésta será la manera de alcanzar la excelencia a través del
desempeño de nuestros futuros egresados.

Con los mejores deseos de éxito en todo aquello que se propongan para este
semestre académico que iniciamos, un cordial saludo.

Lo mejor del 2008 en el Programa:

• Inicio del Programa en segundo semestre con 33 estudiantes
matriculados.

• Asistencia al Congreso Gastronómico Nacional.
• EUHOFA - México, contratos para realizar intercambios de estudiantes y

docentes.
• Taller a estudiantes realizados por el Chef chileno de reconocido

prestigio, Rodrigo Barañao.

Jaime Humberto Martínez Díaz
Director de Estudiantes

Hoy empiezan una nueva etapa de su vida llena de
expectativas y retos. En la Dirección de Estudiantes estamos
para apoyarlos en su proceso de adaptación a la vida
universitaria, a través de diferentes programas como la
Asesoría Académica Personalizada y actividades de
formación integral, entre otros. Sea esta la oportunidad para
invitarlos a que entren en contacto con el asesor que se les

asignará, quien será un apoyo importante en el desarrollo de
su proyecto de vida personal y profesional.

Todos esperamos que esta nueva etapa sea exitosa y
enriquecedora, tanto para cada uno de ustedes como para la
Escuela.



Blanca Cecilia Castro Pamplona
Secretaría Académica - Administrativa

Claudia Sandoval Chegwin
Secretaría Administrativa

1•

Constanza Sanchez Arango
Secretaría Académica

Como egresada del Programa de Administración de
Empresas de la Universidad es mu y grato ver que
nuevas generaciones emprenden un camino que para
mí ha sido más que satisfactorio. En la Secretaría
Administrativa encontraran el soporte logístico para
el normal desarrollo de sus clases y actividades
programadas al interior di' las i ismas en materia de
salones y montaje de evenfi s.

Corno Secretaria Académica de la Escuela es mi labor
velar por el cumplimiento de los procesos
relacionados con la aplicación e interpretación del
Reglamento de Estudiantes en asuntos relacionados
con sus deberes y derechos, el régimen de
permanencia, reconocimientos, régimen
disciplinario, participación, y horarios, entre otros.
1 es doy una cordial bienvenida a su Escuela y espero
que cuenten al 100% con mi apoyo.

Facultad de Comunicación
Adriana Guzmán de Reyes Los últimos años han sido para la Facultad de

Decana Comunicación, sinónimo de cambio. Si bien la realidad
del mundo ha sido cambiante, nosotros hemos
experimentado, sin duda, lo único que ha y seguro,
incluso en tiempos de crisis: el cambio permanente.

Para la historia, 2009 será el año en el que se consolidó la
formación de profesores. Los alumnos son la razón de
ser de nuestro trabajo y por ello, necesitamos ser los
mejores: profesionales, docentes, seres humanos. Así
lograremos, mejores egresados para una mejor

i sociedad. Un grupo importante de profesores inició su
doctorado, en un convenio con la Universidad Austral
de Argentina y se encuentran en pleno proceso de
investigación. Esto sin contar los proyectos de

cualificación que la ma yor parte de la planta profesoral valla alcanzado o está por alcanzar.

De otro lado, en 2008 dimos inicio a un trabajo de proyección social que se denomina Adopta

un Secuestrado, a través del cual hemos conformado una red que permite generar acciones en
contra de este flagelo, un problema que nos compete a todos y especialmente, a los
profesionales de los medios.

Avanzamos en nuestro pregrado de Comunicación Audiovisual y Multimedios.

Seguimos creciendo 'i es una carrera que cada día tiene mucho más carácter, gracias en
buena parte a la exigencia de los propios alumnos.

Y como siempre, cuidarnos mucho de nuestro programa Comunicación Social y

Periodismo que inicio hace va 37 anos y tendrá que seguir siendo el mejor. Este año tiene
que ser el de la Reacreditación Internacional. En febrero recibiremos la visita de nuestros
pares internacionales Y esperamos tener nuevamente el sello de calidad que le imprime,
como lo ha hecho desde hace seis años, el Consejo Latinoamericano de Acreditación de la
Enseñanza del Periodismo (Claep), órgano de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP)
que avala las buenas prácticas en la enseñanza del Periodismo. En Colombia sólo dos
universidades cuentan con acreditación nacional e internacional, y esperamos seguir
siendo una de ellas.

A pesar de los vaticinios, por parte de los expertos nacionales e internacionales, acerca de la
crisis, pensamos que la Facultad se pondrá de frente a lo que venga y que con el mismo
trabajo de siempre y un equipo de trabajo comprometido corno el que tenemos, saldremos
adelante con un pro yecto que no es coyuntural sino permanente. Eso gracias a que nuestra
conuinidad tiene gran pasión, talento y esfuerzo.

Programa de Comunicación Social y Periodismo

Manuel Ignacio González Bernal
Director

Apreciados amigos,

Quiero darles una cordial bienvenida al Programa de Comunicación Social y Periodismo.
Esto y seguro de que han tomado una excelente decisión al escoger nuestra Universidad
como el escenario para su formación personal y profesional. Desde ho y tendremos la
oportunidad de compartir unos años que estarán marcados por el desarrollo del trabajo
permanente, exigente y realizado con sentido de excelencia por parte de los profesores,
directivos y administrativos que conformamos la Facultad. En correspondencia con lo
anterior, esperamos que ustedes desde el primer día nos respondan con su compromiso y
dedicación a la vida académica y universitaria. Es importante recordar que todos hacemos
parte de un Programa Académico Acreditado nacional e internacionalmente, lo cual
supone que la calidad es un sello constante en las actividades que desde nuestros roles
realizarnos.os.

Precisamente para el 2009 unos de nuestros principales retos es lograr la reacreditación de
nuestro Programa Académico ante el Consejo Latinoamericano para la Acreditación de
Estudios en Periodismo CLAEP, órgano académico de la Sociedad Interamericana de
Prensa SIP. En desarrollo de ese proceso durante la ultima semana de febrero recibiremos la

visita de tres académicos provenientes de
México, Chile y Argentina. Ellos serán los
encargados de evaluamos y definir nuestra
Acreditación. Desde ya los invito a hacer parte
activa del proceso y de la visita. La calidad y
excelencia es responsabilidad de todos.
Contarnos con ustedes!

La invitación es a que desde el primer día
trabajemos con mucho entusiasmo, mucho	 -
cariño, con mucha pasión por lo que estamos
haciendo. El compromiso tiene que estar
permanentemente en todas nuestras labores y
seguro de esta manera vamos a tener éxito en lo
que hacemos. Cuando uno está contento y motivado con lo que hace, los resultados
siempre serán positivos y los frutos se verán. No desfallezcamos y cuando haya
dificultades, porque seguramente las habrán, sepamos a quien recurrir para poder
solucionarlas adecuadamente. Nuestro provecto en la Universidad es lo más importante.

Programa de Comunicación Audiovisual y Multimedios
Germán Aranao Forero

Director

A

l)ov la bienvenida a los estudiantes de primer semestre en el nuevo
ciclo que comienzan. Espero que su vinculación a la Universidad y al
Programa sea una etapa definitiva en su proyecto de formación
personal y profesional. Este va no es un programa nuevo, es un
programa que ya ha trasegado una etapa importante de su desarrollo,
c',tamos a punto de llegar a la mitad del camino y todos los que se han

inculado al programa incluyendo los que ho y están en primer
semestre han venido a sumar, han venido a remar con nosotros en ese
sueño. Bienvenidos al equipo y ojalá se sientan muy bien con nosotros.

Como Director de Programa espero que se integren pronto con sus
compañeros de semestres superiores para que comiencen a entender la
verdadera proyección y la verdadera dinámica de este programa, que
ha sido reconocido por su originalidad e integralidad, y es algo que los
estudiantes nuevos deben conocer muy pronto y lo deben aprovechar
para comenzar a trazar su propio proyecto de formación profesional.
Son bienvenidos todos los que quieran venir a seguir remando en esta
conquista del mundo audiovisual y multimedial al estilo Sabana.

Luz Carmen Barrera
Directora de Estudiantes

Mi función principal es hacer todo lo posible porque el PEI Provecto Educativo
Institucional, (es decir la carta de navegación en donde están los objetivos, los
principios institucionales que orientan todo el que hacer de la Universidad) lo viva
cada una de las personas que contorman la Facultad.

El consejo mas importante es que desde va asuman su rol corno estudiantes
universitarios, que no es hacer vida social universitaria, sino asumir su papel de
universitarios desde todos los campos, especialmente el académico porque
vinieron especialmente a formarse como profesionales.

Nosotros en la Facultad tenernos un lema que es: "pasión, talento y esfuerzo" y eso
es lo que se les pide a los estudiantes de la Facultad de Comunicación para que lo

Desde la Secretaría Acadcmica Y Administrativa de la Facultad 	 apliquen, porque con esas tresactitudessalen adelante.
de Comunicación les enviamos un especial saludo de bienvenida
y les deseamos muchos éxitos en el inicio de esta nueva etapa	 Éxitos para todos los estudiantes y cuentan conmigo en este cargo o en el que sea.
formativa en sus vidas. Mi recomendación es que inicien con	 Siempre estaré dichosa de poder ayudar a los estudiantes porque esa es mi
dedicación y esfuerzo para lograr un buen desempeño 	 vocación.
académico y alcancen la nieta que se proponen. Cuenten con el

apoyo de esta unidad para resolver cualquier inquietud.



Luis Gonzalo Velasquez Posada
Decano

Claudia Helena Forero Forero
Directora

Juan Fernando Cordoba Marentes
Director (E) de Estudiantes

Marcela Ordoñez Martlnez
Secretaria Académica -

Administrativa

Facultad de Derecho
Un saludo mu y cordial para todos los que inician en este semestre
su formación profesional en Derecho en la Facultad. Les deseamos
mucho éxito. Sepan desde ya que cuentan con el apo yo de todas las
autoridades de la Facultad para apoyarlos y ayudarlos en su
proceso de formación. El estudiante de bachillerato no siempre se
toma en serio este proceso. Cuando uno toma la decisión de
estudiar una carrera, está ejecutando si¡ programa de vida a futuro.
Por eso les aconsejo tomarse en serio la formación en la
Universidad. Es mu y importante la asistencia a las clases, realizar
las lecturas que recomiendan los docentes e involucrarse en todos
los programas.

El 2008 fue un año muy importante para la Facultad de Derecho.
Empezamos a realizar un sueño de muchos años que es el de la
Acreditación del Programa. Iniciarnos con la antoevalLiación en el
que se involucró todo el personal docente, administrativo e incluso
los mismos estudiantes.

Culminado el proceso, las calificaciones que obtuvo la Facultad en
los diferentes factores que se evaluaron fue mu y buena y con base
en eso solicitamos la visita de unos pares colaborativos. Vino uno
de la Universidad Externado de Colombia, otro de la Universidad
Nacional y otro de la Universidad de Antioquia e hicieron una
revisión muy sistemática durante varios días de los diferentes
aspectos de la Facultad y el informe que presentaron fue
ampliamente positivo. Nos aconsejaron que continuáramos con el
proceso Y que nos sometamos oficialmente a la Acreditación.

Para el 2009 tenernos proyectado hacer unos ajustes que nos
recomendaron y que nos van a tomar algún tiempo, pero este
mismo ano esperamos solicitar formalmente la visita de los pares y
creemos que lograremos la Acreditación del Programa.

Programa de Derecho

Apreciados estudiantes del Programa de Derecho:

Para la Facultad de Derecho es un gusto contar con ustedes como
estudiantes de su Programa, y les augura éxitos en los procesos
académicos que en este momento de sus vidas inician.

Estudiar Derecho en la Universidad de La Sabana debe convertirse en un
reto para ustedes, pues es hacer parte de un Programa relativamente
joven lleno de singularidades que hacen de su egresado un profesional
único: con una sólida formación ética, con un dominio del saber jurídico
que le permite adaptarse a los cambios normativos, con una visión global
dada la formación jurídica de orden internacional y extranjero, con una
experiencia práctica gracias al especial modelo de práctica jurídica
durante un semestre, con en un buen manejo del inglés, y otras más que
poco a poco irán marcando la formación de sus vidas.

Hacer parte de este Programa, es también asumir el reto de este semestre,
consistente en demostrar antes Pares Académicos, que éste es un
Programa de excelencia y que por eso, merece ser reconocido
oficialmente con tal, mediante el otorgamiento de la Acreditación de Alta
Calidad.

Además de este especial hecho de tener la visita de los Pares
Académicos, este semestre continuaremos con la Franja Jurisahana, que

ya cumple un año de actividades permanentes orientadas a la
formación integral de nuestros estudiantes. Esperamos contar con
invitados de alto reconocimiento, como lo han sido también
aquellos que va han pasado por ella: Entre ellos, la Comisión de la
Verdad (encargados de la investigación de los hechos de la histórica
toma del Palacio de Justicia en 1985), Marcel Tangarife (abogado
representante del Gobierno en el estudio del TLC ante la Corte
Constitucional), Víctor Bazán (Secretario General del Comité
Ejecutivo de la Asociación Argentina de Derecho Constitucional),
Francois Chabas (Profesor francés, especialista en Derecho de la
Responsabilidad Civil), Fernando Tol lcr (Profesor argentino,
Director del Doctorado en Derecho de la Universidad Austral,
experto en Derecho Constitucional), Jesús María Silva (Profesor
español y uno de los más destacados penalistas a nivel
internacional, en especial en temas de Derecho Penal Empresarial), Kay
Ambos (Profesor alemán, experto en Derecho Penal europeo e
internacional).

De esta manera, la Facultad de Derecho espera que todos ustedes se
hagan partícipes importantes de la vida académica universitaria y que
en su proceso de formación profesional, cuenten con todos y cada uno de
los profesores y directivos de ésta su Facultad de Derecho.

Bienvenidos!

Estimados futuros abogados de la Universidad de La
Sabana:

Me complace darles una cordial bienvenida a todos ustedes
que, dentro de muy poco, en sólo cinco años, serán exitosos
profesionales del derecho con el espíritu característico de La
Sabana. Para cada uno de ustedes, tres consejos básicos para
comenzar muy bien con este nuevo reto en su proyecto de
vida: aprovechen, interactúen, quieran.

Aprovechen la asesoría académica como medio ideal de
aprendizaje y crecimiento. Aprovéchenla tal como lo han
hecho por siglos estudiantes de universidades de la talla de
Harvard, Oxford y Cambridge.

Interactúen con sus compañeros de clase y futuros colegas.

Recuerden que un buen abogado no es aquel que conoce
mucho del derecho y la justicia, sino que, además, tiene
excelentes relaciones interpersonales y es una persona en la
que confían plenamente los demás. Interactúen también con
sus profesores y asesores, que estarán pendientes de ustedes
y buscarán su bienestar durante toda la carrera.

Quieran mucho a su Universidad. Siéntanse orgullosos de
su Facultad, porque existen muchos motivos para estarlo.
Ayuden a construir la mejor escuela de derecho del país.

Estaré a su disposición en la Dirección de Estudiantes,
donde con gusto les serviré de interlocutor ante las
directivas de la Facultad y Universidad. Animo y mucha
suerte!

Quiero darle la bienvenida a todos y de manera especial
a los estudiantes de primer semestre, a quienes les
aconsejo que estén mu y atentos a todas las
comunicaciones, especial mente a los boletines que
tenemos dispuestos en la Facultad corno el Jurisahana
Virtual y los otros medios ordinarios de la Universidad
para que estén enterados permanentemente de los temas
académicos y los de bienestar que también son muy
importantes para el desarrollo y la formación integral de
todos ustedes.

La Secretaría Académica y Administrativa los puede
apoyar en todos los ternas que tienen que ver con su
horario de clases, exámenes o pruebas intermedias que
apliquen, así como todo lo que tenga que ver con
justificación de tallas o inasistencias en las asignaturas y
lo que tenga que ver con sus planes de estudio.
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Facultad de Educación
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La Facultad de Educación en el ano I9$1 se convirtio
en el pilar que dio origen a la Universidad de La
Sabana. Desde sus inicios y por más de 28 años la

Facultad ha formado a más de doce mil egresados en
sus programas de pregrado y posgrado.

El trabajo constante y comprometido de las

personas que forman y han formado parte de esta
Facultad, ha contribuido al crecimiento solido que
hoy ostenta la Facultad de Educación de la
Universidad de La Sabana. Es así como actualmente
contamos con tres Maestrías: Maestría en
Educación, Maestría en Dirección y Gestión de
Instituciones Educativas y Maestría en Pedagogía;

dos especializaciones, una en Pedagogía e
Investigación en el Aula (modalidad virtual) y otra

en Gerencia Educativa; un programa de pregrado
en Pedagogía Infantil; un Programa académico

semestral de educación integral PLU y una Unidad
de Programas Especiales que complementa la
formación pedagógica de los profesionales de la
educación a través de asesoría, consultoría e

investigación contratada.

Como resultado de la articulación entre la docencia

Y 
la investigación y el trabajo denodado de los

profesores y estudiantes de la Facultad de

Educación, de sus diferentes carreras y disciplinas
del saber, se publica en 1997 el primer volumen de la
Revista Educación y Educadores, manteniendo su
publicación hasta hoy, logrando en el año 2005 el
reconocimiento por PUBLINI)[X como Revista

Indexada en Categoría C, en el 20C la Reinde\ación
cii categoria 1$.

Con el firme compromiso de trabajar por la
población más vulnerable de nuestro país "los niños

y niñas" se creó un espacio académico que pretende
sensibilizar y concientizar a educadores, padres de

familia y diferentes actores sociales en pro de la

infancia. Con este propósito durante el año 2006 y
2008 se desarrollaron el Primer er y Segundo Congreso
Internacional de Pedagogía e Infancia cuyas
temáticas fueron "Buen trato para el Desarrollo
Educativo de Colombia" y "Educar con Tecnología

HOY".

Durante los últimos años las estudiantes de
Pedagogía Infantil han obtenido primeros lugares
en los Exámenes ECAES, logrando así un mu y buen
posicionamiento a nivel nacional de dicho

Programa.

Bienvenidos!

Al elegir el Programa de Pedagogía
Infantil, has iniciado una de las
profesiones más gratificantes y de

ma yor compromiso social. Hoy
empiezas el camino para "Formar y
Forjar Futuro".

En muy pocos años, con la información
que a través de la Facultad de
Educación recibirás, te convertirás en
agente de cambio, ético y eficaz, en el
escenario de la educación nacional e
internacional, capaz de contribuir a la
configuración de una sociedad más
justa y solidaria.

Cuento con su participación activa y su
dedicación académica para adelantar
todos los proyectos previstos para el
año 2009.

Inés Ecima de Sánchez
Decana

Programa de Licenciatura en Pedagogía Infantil

Quiero darles la más Calida Bienvenida al Programa de Pedagogía
Infantil de la Universidad de La Sabana. Es para nuestra facultad un
orgullo formar pedagogos infantiles formadores y forjadores de

futuro, personas comprometidas con la primera infancia de nuestro

país, con principios, valores, saberes y prácticas tan arraigadas a sus

vidas, que logran impactar el desarrollo social de sus comunidades; a
través del liderazgo que desarrollan y las actitudes de trabajo con y por

la infancia.

Esperamos que ustedes lleguen a ser profesionales idóneos que

atiendan a niños y niñas en instituciones educativas, a través de la

promoción de proyectos educativos, integrando equ i pos de

investigación que promuevan y ejecuten políticas educativas para la

niñez, siendo gestores y orientadores de los distintos agentes
involucrados en procesos pedagógicos: padres de familia,

profesionales del área de la salud y de otras disciplinas implicadas en el

trabajo con la infancia en situaciones asistenciales, hospitalarias,
formativas o de recreación. Aquí encontrarán personal cálido e idóneo
para lograr ser un profesional competente para la sociedad. Así que

ihien'en idos!

Sandra Patricia Varela Londoño
Directora
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La Facultad de Educación les da la bienvenida a
las estudiantes de 1 semestre del Programa de
Pedagogía Infantil.

Desde la Dirección de Estudiantes queremos
invitarlo para asumir el reto del éxito académico
con optimismo, constancia, perseverancia y
excelencia. Cuentan con el apoyo de todos los
docentes del Programa y en especial de su

Asesora Académica.

Josefina Poveda
Directora de Estudiantes

Javier Bermúdez Aponte
Secretario Académico - Administrativo

Estimados estudiantes, quiero darles una cordial bienvenida a la Facultad de Educación. Ustedes han tomado la

mejor decisión de sus vidas ser educadores.

Como futuros educadores son desde ahora agentes de cambio para el desarrollo social del pais, comprometidos
con el mejoramiento de la calidad de la educación infantil. Para ello cuentan con el apoyo de la Secretaría
Académico Administrativa que está al servicio de ustedes, pueden consultar todo lo relacionado con el horario

académico, el reglamento de estudiantes y aspectos generales de la Facultad.

Los invito a disfrutar esta nueva etapa de sus vidas, que esto y seguro los formará de manera integral no sólo para el

trabajo sino para la vida. Recuerden siempre nuestro lema "Pedagogía Infantil: para formar y forjar futuro"



Facultad de Enfermería y Rehabilitación

Apreciados Estudiantes:

Reciban un cordial saludo en nombre de los directivos y
profesores de la Facultad de Enfermería v Rehabilitación. Hoy
iniciamos un nuevo periodo académico con muchos retos y
expectativas, que son producto del trabajo realizado en años
anteriores. Es así como en el año 2009 se espera concluir el
provecto multicéntrico regional que coordina un docente de la
facultad sobre policonsumo simultáneo de drogas en
estudiantes universitarios de pregrado en seis países de
América Latina y en un país del Caribe, el cual es financiado por
la OEA. Además se continuará avanzando en el desarrollo de los
proyectos de investigación que fortalecen la líneas sobre el
Modelo de Adaptación de Callista Roy, de salud comunitaria y
lograr el registro de la línea de investigación sobre Movimiento
corporal humano, del programa de fisioterapia.

Desde el punto de vista académico, es importante destacar que
la profesora Leticia Díaz de Flórez, Directora del Programa de
Enfermería, continuará ofreciendo las asesorías que sobre
desarrollo curricular para programas de enfermería, le han
solicitado de países como Chile. De la misma manera se
continuarán fortaleciendo los procesos de internacionalización
y movilidad, durante el primer semestre 4 estudiantes
realizarán su práctica en la Clínica Hospital Santa Inés en

Cuenca - Ecuador y 3 en el Hospital Austral cerca a Buenos
Aires , en la Argentina. El programa de Fisioterapia continúa
con su proceso de desarrollo y la vinculación de dos nuevos
docentes de planta, con una amplia trayectoria académica y
profesional.

Los programas de postgrado continuarán fortaleciéndose, en el
primer semestre inicia un nuevo programa de especialización
en cuidado crítico con énfasis en pediatría, neonatos ó adultos,
lo cual se constitu ye en una gran oportunidad para ampliar las
opciones de grado de nuestros estudiantes.

No quiero terminar sin destacar los esfuerzos de coordinación y
trabajo en equipo que se han venido dando con los directivos de
la Clínica Universitaria Teletón, con el departamento de
enfermería NI Departamento de Rehabilitación, lo cual
constituye una magnífica oportunidad para el desarrollo de
proyectos docente asistenciales.

Como ven, este 2009 se presenta como un año con muchas
oportunidades que debemos aprovechar, para ello debemos
trabajar en conjunto estudiantes, profesores y personal
administrativo con el ánimo de lograr las metas de excelencia y
calidad que hemos propuesto en nuestro plan de desarrollo.

María Elisa Moreno Fergusson
Decana

Y

Programa de Enfermería
	

Programa de Fisioterapia

Leticia Díaz de Flórez
	

Patricia Otero Suárez
Directora
	

Directora

Apreciados estudiantes:

Desde la Dirección del Programa de Enfermería, envío un saludo de bienvenida y
un feliz regreso a sus estudios. Sea éste el momento para invitarlos a continuar el
desarrollo de sus proyectos de vida, con exigencia y entusiasmo, y así lograr el
éxito académico esperado, que los ha de llevar a la satisfacción por el
cumplimiento de sus metas.

La Dirección del Programa, los invita a mantener una comunicación constante con
la Facultad que promueva en la comunidad universitaria del programa un alto
sentido de compromiso y pertenencia para contribuir al logro de los propósitos
institucionales y de la Facultad.

Queridos Estudiantes.

Reciban un caluroso saludo de bienvenida de parte de
la Dirección del Programa de Fisioterapia, sus
profesores y personal administrativo. Iniciamos un
nuevo año lleno de proyectos de crecimiento
académico de nuestro programa. Espero que todos y
cada uno de ustedes aporten con su entusiasmo,
estudio y dedicación a esta tarea que nos hemos
impuesto: Formar a los mejores fisioterapeutas del
país.

Magda Castro Sánchez
Directora de Estudiantes Desde la dirección de estudiantes les doy una calurosa bienvenida.

Hoy comienzan una nueva etapa llena de retos y oportunidades
para su desarrollo personal y profesional. La Universidad de la
Sabana les permite a través de actividades no sólo de índole
académico, sino de tipo cultural, deportivo, de solidaridad y otros,
el desarrollo de todas sus potencialidades. Velaré por que se
brinden las herramientas necesarias para el éxito académico y
personal de cada uno de ustedes, y desde la Asesoría académica

apoyaremos el proceso de crecimiento y perfeccionamiento de los
futuros profesionales, ciudadanos y seres humanos que el mundo
requiere.

Las puertas de la dirección de estudiantes siempre estarán abiertas
para todos ustedes y no duden en llevar sus comentarios,
inquietudes y observaciones con respecto a su vida universitaria y
personal. Bienvenidos.

Blanca Cecilia Venegas Bustos
Secretaria Académica

- Administrativa

. áá
Apreciados estudiantes, bienvenidos a la Facultad de Enfermería y
Rehabilitación. Sea esta la oportunidad para desearles muchos
éxitos en el inicio de ésta nueva etapa de sus vidas, los invito a
disfrutar con mucha responsabilidad su vida universitaria,
recordarles que ustedes son el futuro del país y del mundo por lo

tanto, el compromiso y la responsabilidad debe ser inicialmente con
ustedes mismos, con sus familias, y con la institución. Espero que
todas las experiencias de aprendizaje a las que se verán enfrentados
los enriquezcan no sólo para su vida profesional sino para su vida
personal y familiar. Bienvenidos
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Facultad de Ingeniería
Mauricio Pardo Benito

Decano
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Estimados Estudiantes,

Ho' se integran ustedes a una Facultad que cumple 20 años de
trabajo dentro de los cuales se ha dedicado a la formación de
ingenieros exitosos, que con sus conocimientos y valores son agentes
de cambio positivo en el sector empresarial. Dentro de la Facultad
tenemos cuatro pn>grumas de prcgrido, uno de maestría y un

doctorado. Contarán ustedes con el acompañamiento permanente
de un grupo de profesores altamente calificado y con unas
instalaciones que favorecen el buen desempeño de su actividad
principal: el aprendizaje. Tienen frente a ustedes la oportunidad de
ser los mejores ingenieros, sáquenle el mayor provecho y disfruten
estos años de vida universitaria. Bienvenidos a la Facultad de
Ingeniería, su Facultad!

Programa de Ingeniería de Producción Agroindustrial

Bienvenidos!. Estudiantes de lngenierii de Producción
Agroindustrial.

Como Directoi a del Programa les brindo un saludo cordial. En la
Facultad encontrarán a un grupo de profesores y de recursos
administrativos que los apo yarán para formarse como excelentes
ingenieros. Bienvenidos a esta nueva etapa, que semestre a semestre
van construyendo como personas y como profesionales, en un

programa académico que ha cumplido 20 arios y ha logrado el
reconocimiento de acreditación de alta calidad por el Ministerio de
Educación Nacional, con alto impacto en el sector agroindustrial
empresarial e investigativo; que se ha comprometido con la
generación de valor Ni la productividad en los materiales de origen
biológico para los sectores agroalimentario y de agroenergías, con un
grupo de investigación en procesos Agroindustriales clasificado en
categoría A por Colciencias.

Indira Sotelo Díaz
Directora

Programa de Ingeníeria Qurníca
Elizabeth Cabra Rojas

Directora

De manera cálida y cordial, do y la bienvenida a los estudiantes de
primer semestre de Ingeniería Química. Tengan la convicción de que
cuentan con una Universidad, con una Facultad y con un Programa
que están ansiosos de poner a su servicio todo lo que tenemos en
términos de infraestructura, profesores y de todo lo que es nuestro
diseño curricular para que logren con este acompañamiento la meta de
sus vidas.

Asuman su carrera cuino un provecto de vida com pleto donde \ un a ir
madurando no sólo en su carrera como tal sino principalmente como
personas. Ahora ustedes forman parte de la comunidad académica de
la Universidad de La Sabana y aspiramos a brindarles una formación

integral que les permita crecer como ciudadanos. Esperamos que sean
concientes de su responsabilidad a futuro y que logren cumplir su
mcta corno ingenieros. Seguramente en el camino podrán encontrar
algunos escollos, algunas dificultades y cuando eso ocurra no duden
en acudir a sus profesores. Desde el Programa de Asesoría Académica
procurarnos colaborarles y ayudarles. Lo importante es que sean
concientes de que están iniciando un proyecto que es responsabilidad
de ustedes, un proyecto que únicamente sacarán adelante por su
convicción. En el camino todo podrán irlo mejorando. Disfruten su
Universidad, disfruten todas las actividades tanto culturales, como
deportivas que les permitirán crecer. Aprovechen para hacer amigos y
cuenten siempre con su Universidad.

Programa de Ingeniería Industrial
Arturo De Zan

Director
Bienvenidos todos! En este año tenemos varios retos. El primero es
tratar de ser un Programa de excelencia dentro de la Universidad,
destacándonos no sólo en docencia e investigación, sino también en
proyección social y algo más importante aún que es la solidaridad.
Tenemos la obligación de irradiar a los demás nuestros talentos para
ay udarlos en su crecimiento personal. Lo segundo es el proceso de
Acreditación del Programa en el que estamos inmersos y
comprometidos. Este año esperamos la visita de los pares evaluadores.
De lograr la acreditación, pasaríamos a formar parte de las "grandes
ligas" de la Ingeniería Industrial a nivel de Colombia porque de los 75

programas de Ingeniería Industrial que existen en el país sólo 15 tienen
la Acreditación deAlta Calidad.

Como consejo los animo a que la pasen bien. Tienen que disfrutar, que
gozar porque son años únicos los de la universidad. A veces uno
cuando está estudiando Ingeniería cree que no se va a graduar nunca
porque es infinito todo lo que ha y que estudiar y la profundidad con la
que hay que abordar los temas, pero cuanto mejor preparados estemos
mejor será nuestro desempeño en el mundo laboral.

Programa de Ingeniería Informatíca

Doy la bienvenida a todos los estudiantes y les recuerdo que se
encuentran en una excelente Universidad, con invaluables recursos,
que les van ayudar muchísimo en su formación por lo que es
importante hacer uso adecuado de estos. Cada uno de ustedes lo que
tiene que aportar es el entusiasmo, el orden, que nos garantiza de
alguna forma el éxito en lo que estamos haciendo. Mantengan el

esfuerzo que también es importante porque nos va a llevar a cumplir
las metas que nos proponemos. De igual forma es fundamental el
respeto hacia los demás, la tolerancia que nos lleva a aceptarnos unos a
otros y el trabajo en grupo. Les deseo muchísimos éxitos para este
periodo que comienza.

Germán Ortiz del Basto
Director

Ahuim

Adriana P Roldán Sarmiento Les doy la bienve-

Secretada Académica- 	 nida a la Facultad

Administrativa de Ingeniería, una
Facultad de puertas
abiertas, donde
pueden buscarnos
cuando lo necesi-
ten. La Secretaría
A c a d é m i c o
Administrativa

• está para ayudarlos
en toda su parte
académica como
inscripción de

materias, combinación de horarios, definición de doble
programa según su perfil. Estamos para colaborarles y
hacer que su permanencia en la Universidad de La
Sabana sea lo mejor con el propósito de que culminen su
carrera satisfactoriamente.

El mejor consejo que les puedo dar es que por cada hora
de clase presencial, destinen dos horas de estudio en su
casa. De esta manera no encontraran dificultades en
aprobar las materias. Quien supere con éxito los dos
primeros semestres, continúa toda la carrera sin ningún
problema.

Es difícil la adaptación del colegio a la universidad. A
algunos les cuesta entender que aquí no se llama a lista
todos los días; que no es obligatorio que asistan a clase;
que no se les piden tareas, entonces algunos piensan que
pueden venir a divertirse a la universidad y no a
estudiar. Lo más importante es que sean responsables y
que tengan presente que esta carrera ustedes la escogie-
ron libremente, es lo que van a hacer el resto de su vida.
Si la escogieron libremente deben tener la responsabili-
dad para asumir la carga académica y seguir adelante
todo el programa.

Josefina García Aróvalo
Directora de Estudiantes

4I
Felicito a todos los estudiantes de Ingeniería porque
eligieron una gran carrera y los animo a que mantengan el
entusiasmo durante todo el semestre. Esta es una profesión
de mucha disciplina, así que a trabajar desde el comienzo con
la ayuda de los profesores. Cuentan con todo el apoyo de la
Dirección de Estudiantes y con el de cada uno de sus
Asesores Académicos. Desde esta área les asignaremos a
cada uno un Asesor Académico y ojalá lo sepan aprovechar
para trabajar de la mano con él y con sus profesores.



[-

AcT U Al FDAD9

Facultad de Medicina
Camilo Osorio Barker

Estimados estudiantes de primer semestre, 	 forma de entender la medicina en la Universidad de La Sabana, luego 	 Decano
de completar la formación en nuestra Facultad.

Como hemos podido ya conversar durante los días de inducción en la
semana anterior, ustedes son fruto de un cuidadoso proceso de
selección que incluyó factores académicos, corno el resultado del
examen del Icfes, y otros personales y vocacionales evidenciados
durante la entrevista de admisión.

Están entonces en la Facultad porque pensamos que tienen las actitudes
y aptitudes para llegar a ser médicos, de acuerdo con nuestra particular

Estoy seguro de que cada uno de ustedes pondrá todo el esfuerzo desde
los primeros días del curso en el afán de ser consecuentes con la seria
responsabilidad que tienen con sus familias, la sociedad y ustedes
mismos.

Juan Guillermo Ortiz
Director

• .
.,	 .
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A los estudiantes de primer semestre los felicito por la decisión que han
tomado, la cual implica comprometerse en un proceso vocacional en el
cual el sustrato es la persona humana, el sufrimiento del ser humano y
esos pacientes que necesitan de personas comprometidas no sólo en el
área técnica y científica sino también en el concepto antropológico del
ser humano que queremos trasmitir en la Universidad de La Sabana.

Este es un camino largo, lleno de motivaciones, de procesos, de cosas
hermosas en la vida, que marcan ese ser humano que ho y es un

Programa de Medicina

bachiller recién graduado y en pocos años será un médico dedicado a
atender las necesidades de salud de nuestro país.

Cada uno debe reflexionar sobre qué virtudes humanas puede mejorar:
la laboriosidad, la puntualidad, los métodos de estudio, la coherencia,
el colegaje, el profesionalismo y eso les permitirá establecer una
disciplina de trabajo y de estudio a lo largo de la carrera. Lo más
importante es que adquieran la tenacidad de perseverar en lo que se
han propuesto en el primer día.

De parte de la Dirección de Estudiantes queremos darles la bienvenida
a los nuevos universitarios que comienzan este nuevo proyecto de vida
que implica una responsabilidad y una adecuada distribución del
tiempo para que las metas puedan ser conseguidas. Creemos que la
medicina es una carrera que ante todo implica mucha disciplina, mucha
dedicación y mucha constancia. Cuenten con un apoyo permanente
desde esta área en todos los sentidos para que culminen este semestre
con un éxito académico y el mismo éxito se pueda perpetuar a lo largo
de los semestres siguientes.

En febrero, el doctor Marcos Castillo, médico y ginecólogo, viajará a
Montreal (Canadá) con el propósito de realizar una Maestría en
Epidemiología del Cáncer y mejorar su nivel de inglés y francés. "Es
interesante este nuevo proyecto y espero retribuirle a la Universidad en
un futuro, si se dan las condiciones y las posibilidades, todo lo que
pueda aprender por fuera del país. Muchas gracias a la institución,
muchas gracias a la Facultad por el apoyo que siempre me dieron y
decirles que me voy muy ilusionado, pero también siento una profunda
melancolía que es inevitable por el sentido de pertenencia que he
desarrollado en estos años hacia la Universidad".

Marcos Castillo
Director de Estudiantes

Facultad de Psicología
Martha Gaitán de Zárate Apreciados estudiantes reciban un cordial saludo de

Decana bienvenida a nuestra Facultad, esperamos que el inicio
de su formación como Psicólogos en nuestra
Universidad sea una experiencia plena de logro ' de
satisfacción personal y académica,que requiere desde su
inicio €1 compromiso y exigencia para lograr la

?	 cxcelencia personal y profesional.

Nuestra Facultad cumplió recientemente 20 años de
aporte a la disciplina psicológica, la sociedad y al
desarrollo del país a través de la formación de psicólogos
de altas calidades personales y profesionales, aniversario
que celebramos con el reconocimiento de la Acreditación

de Alta Calidad por parte del Ministerio de Educación Nacional para el programa de
formación de psicólogos.

Los retos de la Facultad para el 2009 se proyectan en:

Continuar avanzando en el fortalecimiento de la investigación y las publicaciones en
revistas internacionales, continuar en la consolidación de la investigación en Psicología
Básica y el impulso a los laboratorios de la Facultad.

Un reto importante es lograr mayor visibilidad de la Facultad a nivel nacional e
internacional, continuar con los procesos de alta calidad con que se proyecta la Facultad

y el posicionamiento de ésta corno líder en la comunidad académica nacional liderando
la participación en redes interinstitucionales, académicas y de investigación.

Otro reto importante es continuar fortaleciendo los programas de especialización:
Psicología de la niñez y la adolescencia, Psicología de la salud y la rehabilitación Y

Psicología Educativa y, la Maestría en Psicología con énfasis en Organizacional y Social,
que adelanta el programa de Psicología.

Para el logro de estos retos, la Facultad cuenta con un equipo docente con altas
titulaciones, un plan de desarrollo acorde con las necesidades de proyección presente y
de futuro, con procesos de autoevaluacion y autorregulación permanente que se han
convertido en compromiso central de la Facultad para el aseguramiento de la calidad y la
búsqueda de su posicionamiento y liderazgo a nivel nacional e internacional, aspecto
que se hace realidad en la transformación de todos sus procesos académicos.

Cabe resaltar que para el futuro la Facultad tiene grandes desafíos para dar respuesta al
entorno social político y económico del país por lo tanto su visión apunta al desarrollo
del conocimiento y de la sociedad, al aseguramiento de la calidad como camino para
lograr la excelencia.

Cordial saludo para todos y nuestro mejores deseos porque todas las expectativas con
que nos han elegido se hagan realidad durante los años de permanencia en nuestra
Facultad.



María del Socorro Perafán Gómez
Secretaria Académica -

Administrativa
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Programa de Psicología

Diego Efrén Rodríguez Cárdenas
	

Richard Francisco Rosero Burbano
Director de Programa
	

Director de Estudiantes
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La Dirección del Prograina de la Facultad de Fsicologia tiene el gusto de
recibirlos como miembros de la comunidad académica de la Facultad,
augurándoles éxitos en SLi formación académica y con el compromiso
de brindarles una educación de calidad.

Esta dependencia está encargada del diseño y la gestión de los procesos
de formación científica y profesional de los estudiantes, que se
evidencian a través de las funciones sustantivas de la Universidad.

Ahora que inicias una etapa importante en tu vida, la
Dirección de Estudiantes de la Facultad de Psicología, te da la
cordial bienvenida a esta gran familia.

Esta dependencia te ofrece diversos espacios y acciones para
hacer de tu estudio una experiencia significativa en tu
proyección personal y profesional.

Nuestra dependencia está al servicio de todos ustedes, lugar en el
que se tratan temas de carácter académico, en especial todo
aquello relacionado con el Reglamento de Estudiantes. De igual
manera, se brinda asesoría en los temas administrativos. Los
invito a visitar nuestra oficina en el Editicio E-2, a conocer nuestro

equipo de trabajo y así resolver las dudas que a lo largo del
semestre y la carrera se les presenten.

Les doy la bienvenida, deseándoles éxitos en toda su carrera
universitaria.

Instituto de la Familia

Queridos Estudiantes:

El estudiante en su formación profesional no sólo necesita del bagaje de conocimientos
relacionados con la disciplina de estudio y el programa que adelanta, sino también aquellos
relacionados con su vida familiary personal para así alcanzar su formación integral.

La vida universitaria es una etapa de grandes decisiones, de emociones fuertes, de
velocidad, de enamoramientos y desengaños; de ideales y conflictos, de vulnerabilidad
ante las presiones del ambiente, de búsqueda de modelos varios para construir un proyecto
de vida altruista y a la vez egoísta. En fin, es una etapa donde se consolidan muchos
aspectos de la vida y donde la libertad se pone a prueba. Por todas estas razones, el joven
universitario necesita orientación para que aproveche todas las posibilidades
enriquecedoras que se le presentan, para proponerse unos ideales, para creer en la
proyección y realización de estos.

El joven tiene el reto de un mundo que le ofrece múltiples alternativas para usufructuar el
trabajo, el tiempo libre y el dinero; pero deberá contar con la claridad de una dimensión de
una calidad digna de vida, que no atropella la esencial condición de la dignidad humana, el
valor de la persona, la familia, la solidaridad, la política y —si se tiene- visión sobrenatural
de la fe para exaltar todas las dimensiones humanas y terrenas.

Ante este panorama, querido oven: En La Universidad encuentras una unidad en la que
Puedes apoyarte en tu proceso de adaptación al mundo universitario. Una unidad, que
durante sus veinte años de actividad se ha dedicado a desarrollar tareas investigativas y
académicas entorno a la vida familiar. Te invitamos a contar con el Instituto de la Familia y
específicamente con el Servicio de Asesoría Personal y Familiar, cu yo objetivo es ayudarte a
solucionar tus inquietudes que tocan con la vida familiar y con la consolidación de tu
provecto de vida. El servicio está además a la disposición de tus padres, hermanos y

amigos.

Más adelante en tu plan de estudios tendrás la oportunidad de participar de las asignaturas
que el Instituto ofrece a los alumnos:

• Familia y sociedad
• Afectividad plena, sexualidad madura

[,a asignatura Familia y Sociedad, se presenta como una postura académica, que te brinda
los fundamentos y herramientas para enfrentar los desafíos familiares que hoy la sociedad
pone de manifiesto.

Con estas asignaturas se busca que los estudiantes sean competentes en afrontar las
situaciones cotidianas de su propia vida y en plantear caminos de acción siendo
protagonistas y responsables de construir y lograr desde la persona y la familia una
sociedad más justa, más humana y más digna.

El Instituto busca promover la excelencia académica a través de sus asignaturas, que
estimulen el pensamiento autónomo, la capacidad de integrar y ampliar el conocimiento en
distintos campos del saber.

Tus padres también tendrán la oportunidad de conocernos en las diferentes reuniones que
cada facultad organiza para dar la bienvenida, contar la misión y presentar su programa.

También te invitamos a leer nuestra publicación trimestral "Apuntes de Familia", que
circula con el periódico El Espectador. Trata temas escritos por expertos nacionales e
internacionales de manera divulgativa, clara y profunda. Además a conocer todos los
programas de educación formal y educación continúa que hemos diseñado para cumplir
con nuestra misión de educar, promover, fortalecer y trabajar por la familia colombiana.

Te esperamos mu y especialmente en la sede del Instituto.

Instituto de la Familia
Edificio E-2, Primer Piso
Te]: 8615555 ext 1435 -2417
E-mail: instituto.familiasunisabana.edu.co
http://institutodelafamilia.unisahana.edu.co
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Centro de Tecnologías para la Academia
1

Hasblady Segovia Cifuentes
Directora

El Centro de Tecnologías para la Academia es una unidad
académica que presta sus servicios a toda la Comunidad
Universitaria. Contamos con un excelente grupo de trabajo que nos
permite afrontar nuevos y constantes retos en la incorporación de
las tecnologías de la información y la comunicación TIC en la
academia ofreciendo diferentes escenarios tecnológicos.

Uno de estos escenarios es Virtualsabana. En este, los profesores
han encontrado la manera de integrar las diferentes actividades e
implementar estrategias en la enseñanza de contenidos a través de
la TIC. Actualmente, contamos con 181 asignaturas lo que nos
permite evidenciar el gran esfuerzo que se esté haciendo para
incorporar tecnología en el aula.

a su actividad profesional a través de la elaboración de proyectos
acordes a su carrera y con una proyección social.

Adicionalmente, contamos con el apoyo de diseñadores, ingenieros
y un grupo interdisciplinario que nos permite ofrecerle a la
comunidad universitaria la posibilidad de crear materiales
didácticos e interactivos que fortalezcan los procesos académicos
del que hacer docente.

Desde el semestre pasado, el Centro de Tecnologías ofrece la
Maestría en Informática Educativa que este semestre inicia el
segundo cohorte.

Por otra parte, el Centro de Tecnologías ofrece la cátedra de
Telemática, la cual es impartida a todas las facultades y en la que se
busca que los estudiantes encuentren a las tecnologías más cercanas

No dejes de realizar el Tic Test, este examen es para conocer tus
habilidades básicas en informática y es un prerrequisito para cursar
la asignatura telemática.

A todos los estudiantes les doy la bienvenida al Centro de
Tecnologías para la Academia. Somos un área trasversal
que prestamos servicio a todas las facultades y a toda la

comunidad académica en general. Cualquier inquietud o
inconveniente que tengan pueden comunicarse conmigo
y con cualquier persona que forme parte de nuestro
equipo. Estaremos atentos a brindar una solución efectiva

a sus problemas o inquietudes.

Les sugiero que se concienticen que al ingresar a la
Universidad de La Sabana piensen en el futuro que les espera.
Que todos sus logros profesionales y personales se hagan

realidad.

Jimmy Cardona Ardua
Secretario Académico

- Administrativo

Bienestar Universitario

Misión

La Dirección de Bienestar Universitario tiene como misión liderar las acciones y
oportunidades que ofrece la Universidad de La Sabana en los campos que
complementan lo académico y lo laboral, las cuales ayudan a potenciar las dimensiones
intelectuales, estéticas, físicas, espirituales y sociales de los estudiantes, empleados y
egresados, como contribución al bien ser, bien estar, bien liacerv bien vivir.

1. Desarrollo Deportivo

La Jefatura de Desarrollo Deportivo les desea un exitoso paso por la Universidad de La
Sabana y quiere contarles que ofrece a los estudiantes de pregrado actividades
deportivas a nivel recreativo, formativo y competitivo.

Nivel recreativo

Los estudiantes de la Universidad de La Sabana tienen acceso a la práctica libre y
espontánea de varios deportes. Para ello, en la Unidad Deportiva (cerca al Restaurante El
Mesón) se pueden pedir a préstamo los implementos para la práctica recreativa de los
deportes que conocerás a continuación.

Por supuesto la Universidad de La Sabana cuenta con canchas y espacios para la práctica
recreativa de fútbol 11, fútbol 9, fútbol 6, fútbol sala, baloncesto, voleibol, tenis, fútbol
tenis, ultimate, rugb y, ajedrez y tenis de mesa.

A su vez, los estudiantes de pregrado pueden utilizar las instalaciones del Club Bellavista
de Colsubsidio (Autopista Norte Km 18 Costado Occidental), en donde pueden acceder a
servicios como gimnasio, piscina, sauna, turco y deportes como squash, billar y bolos. En
algunos casos, los usuarios deben pagar una tarifa descontada presentando el carné de la
Universidad de La Sabana.

Igualmente se promocionan planes descontados para estudiantes universitarios de
afiliación al Centro Médico Deportivo Bodytech.

Finalmente, cada año la Jefatura de Desarrollo Deportivo de la Universidad de La Sabana
organiza distintos eventos deportivos recreativos dentro de los cuales se destacan los
campeonatos deportivos Inter-Roscas (primer semestre) e Inter-Facultades (segundo
semestre) y el polideportivo de la Semana de Bienestar Universitario.

Nivel formativo

A nivel formativo se ofrecen cursos libres de tenis, tenis de mesa, natación y remo. Los
cursos libres sirven para aquellos estudiantes que deseen aprender o perfeccionar la
práctica de los deportes anteriormente mencionados, bajo la supervisión de una persona
altamente calificada.

Los cursos libres de natación tienen lugar en el Club Bellavista de Colsubsidio.

Las fechas de las inscripciones para los cursos libres serán anunciadas próximamente.

Nivel competitivo

La Universidad de La Sabana ha participado en ligas inter-universitarias tales como
Asociación Colombiana de Universidades (ASCUN), Grupo Deportivo Universitario
Los Cerros y Organización de Universidades del Norte e igualmente ha sido invitada a
torneos dentro y fuera de Bogotá.

La Universidad de La Sabana cuenta con las siguientes selecciones deportivas:

• Fútbol (masculino y femenino)
• Baloncesto (masculino y femenino)
• Voleibol (masculino y femenino)
• Ultimate Frisbee (masculino y femenino)
• Rugby (masculino)
• Fútbol Sala (masculino)

• Taekwondo (masculino y femenino)
• Karate Do (masculino y femenino)
• Capoeira (masculino y femenino)
• Tenis (masculino y femenino)
• Tenis de Mesa (masculino y femenino)
• Ajedrez (masculino y femenino)
• Natación (masculino y femenino)

Las fechas de las convocatorias para las selecciones deportivas serán anunciadas
próximamente.

Para mayor información, pueden comunicarse con:

Alvaro llorente(arreno

Jefe de Desarrollo Deportivo

alvaro.11orente@unisahana.edu.co

Tel: 8615555 ext. 1257

Gustavo Ramírez Cabra

Auxiliar de Deportes

gustavo.ramirez@unisabana.edu co

Tel: 8615555 ext. 1254

2. Salud y Prevención

La Jefatura de Prevención y Salud Ocupacional y el Servicio de Enfermería les da la
bienvenida a los nuevos estudiantes y quiere recordarles que cuentan con una póliza de
accidentes personales.

Para los estudiantes de primer semestre es importante que presentar los siguientes
documentos al servicio de Enfermería, ubicado en el Edificio F (Frente a la Cancha de
Tenis):

• Deben traer el certificado médico que acredita una buena salud, tanto física como
mental.

• Certificado de optometría.

• Fotocopia del carné de la EPS, Sisbén o Prepagada.

Plazo de presentarlo hasta el 15 de febrero 2009.

Para los estudiantes de segundo semestre en adelante:

• Deben actualizar su certificado de estudios para ser beneficiarios de sistema de salud
de padres, sishén, etc.

• No olvidar que es mu y importante portar el carné de EPS en caso de emergencia.

El Servicio de Enfermería está a disposición de todos los estudiantes y personal docente o
administrativo de la Universidad. De lunes a viernes de 7 am. a 6 pm. y los sábados de
8a.m. a  pm.

También tenemos el programa "TU LÍNEA «AMIGA" (Casa Chía) que brinda
orientación y consejería oportuna y de calidad a estudiantes, padres de familia,
empleados y demás personas de la comunidad universitaria, que requieran de ayuda
psicológica inmediata a través de consultas personales, telefónicas, MSN y correo
electrónico. Tel. 8707450— Ccl. 312-3233333

Recuerde que pueden participar en las Jornadas de Promoción y Prevención que realiza
el Servicio de Enfermería.
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3. Bienestar Estudiantes

Desde la Jefatura de Bienestar Estudiantes les damos la más calurosa bienvenida a los
nuevos estudiantes de nuestra universidad y les c1uerens contar que lideramos 3 grandes
Programas de los cuales podrás participar activamente.

El Programa Aprendamos a Trabajar (PAT) te permitirá desarrollar actividades de apoyo
en las diferentes unidades de la Universidad, recibir formación teórica que te ayudará a
fortalecer tus competencias y valores personales, además de recibir un beneficio
economico que a yudará con los gastos que pueden presentar en el desarrollo de su carrera.

Ingresa al nuevo sistema del PAT (http:/!enif.unisahana.edu.co/Est-udiantesPAT/lndex.aspx)
y realiza tu inscripción y activación, Li cual permitirá que recibas toda la información
referente a este programa. Este nuevo sistema tiene corno principal ventaja automatizar los
procesos del programa corno lo es el trámite de cuentas de cobro, y solicitudes de unidades
académicas.

Si deseas mayor Información, dirígete a la Casa Salón Agora, escríbenos al correo
pat a unisahana.edu.co o a la Ext. 1269

Desde la Coordinación de Solidaridad Universitaria, estamos desarrollando iniciativas de
intervención social con el ánimo de estimular a que los estudiantes participen activamente
del voluntariado universitario para así llegar a muchas más personas, también podrás
participar en Misión Sabana (Nuestro Programa Bandera) y en Brigadas mensuales donde
visitaremos a los más necesitados. Así mismo, seguimos nuestro trabajo en distintas

fundaciones.

Ma yor información:
juan.campounisahana.edu .co - Ext. 1263-1267

El Fondo de Estudiantes es un grupo integrado por directivas y
estudiantes de La Universidad que fue fundado en 1978,
encargado de administrar recursos económicos que se aplican
para apoyar actividades extra cu rri cu lares de los estudiantes de
pregrado (Congresos, seminarios, cursos, eventos de interés de
la Facultad, etc.), para financiar inversión en el Campus
Universitario y apoyo a los programas, actividades y servicios
de Bienestar Universitario.

En el mes de septiembre se realizan las elecciones para
pertenecer a la Junta.
Mavorinformación: fondoestudiantes'unisdhana.edu.co— Ext. 1263

4. Desarrollo Cultural

La jefatura de Desarrollo Cultural, les da la más cordial bienvenida a la Universidad y los
invita a hacer parte de nuestras actividades culturales:

Estamos ubicados en Sala Cultural (2 Piso Bancolombia): Tenemos Programación diaria
de cine, Kiraokee, cineforos, clubes' de lectura y otras actividades culturales. Lunes a
viernes 9:00 am a 3:00 pm. Busca cada semana en Actualidad nuestra programación. Fecha
de apertura: lunes 26 de enero.

En la franja del medio día: Podrás Fomentar tu talento artístico participando en los miércoles
artísticos y los viernes de música en vivo con chimenea. Puedes inscribirte solo ó con tu
banda. Contáctanos en el segundo piso de Bancolombia marta.puertazunisabana.edu.co  ó
Casa del Lago camila.ospinaaunisahana.edu.co . Los jueves disfruta del espacio de cuentería.

A lo largo del año participa en nuestros concursos de cuento, poesía, talentos musicales y
maratón de pintura.

Conoce nuestros grupos representativos artísticos:

Los Grupos Artísticos representativos de la Universidad de La Sabana están conformados
por estudiantes de diferentes programas que dentro de sus labores académicas destinan un
espacio de formación para el desarrollo de su sensibilidad y de su placer estético,
acrecentando la cultura artística propia y de la Universidad.

Inscripciones abiertas para: Coro, Tuna Masculina, Banda Fusión, Banda de Rock, Gaitas y
Tamboras, Teatro, Ensamble de guitarras, Grupo de Música Andina y Danza Folclórica.

Una vez que te inscribas, te llamaremos para hacerte la audición respectiva. Los horarios de
ensayo se acuerdan con los directores de cada grupo, teniendo en cuenta la disponibilidad
de los integrantes.

El pertenecer a un grupo artístico te da la posibilidad de obtener unos estímulos
cumpliendo los requisitos establecidos.

Inscríbete en el segundo piso de Bancolombia marta.puerta@uiiisahana.edu.co ó Casa del
Lago camila.ospina@unisahana.edu.co . Si dejaste tus datos en la inducción, pronto te
estaremos contactando.

Cursos Libres 2009-1

Están abiertas las inscripciones para los Cursos Libres (Lengua por señas, Pintura, Baile
Social, Guitarra, Cocina básica, Fotografía, entre otros) que ofrecerá Bienestar
Universitario en el primer semestre del 2009

Consulta toda la información en o ww.unisahana.edu.co/lasahana/bienestar

Inscripciones: Editico Agora primer piso

Contáctanos: niarl.pnerta@unisabana.edu.co  Teléfono: 8615555 ext: 1262-1266
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Capellanía Universitaria

FONDO
DE ESTUDIANTES

BIENESTAR UNIVERSITARIO

Hago parte del equipo de capellanes de la Universidad de La 	 la Capellanía es que la gente se haga amiga de Dios. Que bueno
Sabana. Estoy recién llegado de Roma, así que también para mí 	 tener amigos como el Señor y visitarlo, pues para eso está el
es una experiencia nueva. Aprovecho para darle la bienvenida 	 Santísimo en el Oratorio de la Universidad. Los invito a buscar la
a toda la comunidad universitaria en nombre de todo el equipo 	 Dirección Espiritual y la a yuda de la gracia que nos llega por los
de capellanes. Que este 2009 sea un año maravilloso en el que	 Sacramentos porque así como uno consigue amigos a lo largo de la
unos empiezan su carrera universitaria y otros continúan.	 vida, amigos que van y amigos que vienen, pues el amigo que

nunca nos deja y que siempre nos acompaña esJesús.
El camino siempre es largo porque la excelencia y la perfección
humana toman tiempo. La capellanía de la Universidad de La	 Aprovechen bien todo lo que la Universidad ofrece y no se
Sabana ofrece un acompañamiento espiritual a todos sus	 dispersen porque a veces uno se distrae. Hay que centrarse en lo
miembros, a los estudiantes, al cuerpo docente, al personal no 	 que ha y que hacer que es estudiar para ser un buen profesional en
docente, a todos y el objetivo principal que tendremos aquí en 	 el futuro y poder dar el máximo.

Padre Efraín Hennessy Preciado
Capellán-
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